



Die Herbederin Lena Dünkelmann (Bild: rechts) und die Hevenerin Sina Caspers fahren in einigen Tagen zu Olympischen Winterspielen nach Vancouver. Beide freuen sich schon riesig. Lena Dünkelmann (19), befindet sich im 1. Jahr der Erzieherausbildung am Comenius Berufskolleg in Witten. Sie leitet eine Gruppe der TG Herbede (Sport für Mädchen zwischen 9 und 14 Jahren). Selbst trainiert sie beim PV Triathlon und kann einige hochrangige Platzierungen bei verschiedenen Veranstaltungen vorweisen (sie gewann z. B. im letzten Jahr das Bonn-Marathon in ihrer Altersklasse der Weiblichen Jugend A). Zusätzlich trainiert Lena den Laufnachwuchs beim PV im Alter von 3-8 Jahren. Sina Caspers (19) absolviert zurzeit das Freiwillige Soziale Jahr, nachdem sie im letzten Jahr ihre Abiturprüfung bestand. Sie trainiert im Rahmen des FSJ beim KreisSportBund Ennepe-Ruhr e.V. Leichtathletik mit Kindern in Annen. Ihr berufliches Interesse gilt der Erzieherausbildung. Für Heven würde sie sich einen Treffpunkt/Cafe für Jugendliche wünschen.

Image sprach mit Lena Dünkelmann und Sina Caspers.

Image: Wann starten Sie nach Kanada?

LD: Wir fliegen am 11.02.

SC: Am 26. Februar kommen wir zurück, insgesamt sind wir 16 Tage unterwegs.

Image: Wie ergab es sich, dass Sie nun die Olympischen Winterspiele vor Ort sehen können?

SC: Der Landesportbund hatte noch einige Plätze frei und man konnte sich darauf bewerben, mitzuflogen. Bestimmte Voraussetzungen mussten erfüllt sein, wie z.B. ein leistungssportlicher Hintergrund, soziales Engage-



„Wir rollen für Sie den roten Teppich aus!“

Der Sparkassenvorstand, Rolf Maasche (rechts) und Ulrich Heinemann, stellvertretend für 435 Mitarbeiter an 17 Standorten in Witten.

 Sparkasse Witten

Standard ist uns nicht genug. Für unsere Kunden legen wir uns richtig ins Zeug und rollen quasi den roten Teppich für Sie aus. Darauf können Sie sich auch im 158. Geschäftsjahr mit Sicherheit verlassen. Versprochen! Ach ja: Der rote Teppich - als Symbol für unsere Kundenorientierung - wird Ihnen in unserer Ruhrstadt in 2010 noch öfter auffallen. **Wir rollen den roten Teppich für Sie aus. Sparkasse Witten.**

ment, schulische Leistungen musikalische Talente und Fremdsprachenkenntnisse. Wir hatten Glück und freuen uns schon sehr.

LD: Zusammen mit 45 Jugendlichen aus ganz Deutschland und den Betreuerinnen und Betreuern werden wir beim Olympischen Jugendlager 2010 in Vancouver Deutschland repräsentieren.

Image: Was steht für Sie auf dem Programm in Vancouver?

LD: Im November fand ein Vorbereitungstreffen im München statt. Einer der Höhepunkte dieses Wochenendes war der Besuch der Olympiaschanze von Garmisch-Partenkirchen, wo wir auf die Leiterin des Jugendlagers, Rosi Mittermaier-Neureuther, trafen. Auch der Ablauf des Aufenthaltes in Kanada wurde besprochen.

SC: Wir bekamen schon einen Teil unserer Einkleidung, die

den Wiedererkennungswert bei den Wettkämpfen und offiziellen Programmpunkten während der Winterspiele in Vancouver erhöhen soll. Außerdem bekommt jede Teilnehmerin und jeder Teilnehmer 8 Eintrittskarten, das heißt wir können jeden zweiten Tag zu einem Wettbewerb fahren. Da wir aber nicht direkt in Vancouver wohnen, kann eine Fahrt schon 4 Stunden dauern. Wir werden uns auch das Olympische Dorf anschauen.

LD: Auch an den Medaillenzereemonien dürfen wir teilnehmen. Es wird bestimmt toll.

Image: Dann wünsche ich Ihnen ereignisreiche Tage in Kanada und viele Medaillen ©. Vielleicht berichten Sie in dem Gästebuch auf der Image-Internetseite von den spannenden Tagen in Vancouver? **DL**

Die Olympischen Winterspiele 2010 in Vancouver & Whistler

Die Winterspiele 2010 werden vom 12. Februar bis 28. Februar 2010 in Vancouver und Umgebung ausgetragen. Bereits zum dritten Mal nach 1976 (Sommerspiele in Montréal) und 1988 (Winterspiele in Calgary) trifft sich die Sportwelt in Kanada. Genau wie in Turin werden die Wettbewerbe in Vancouver 2010 an zwei verschiedenen Austragungsorten stattfinden. So tragen die Ski-Genies und Schlitten-Asse ihre Wettbewerbe in der 130 Kilometer entfernten Bergstadt Whistler aus. 37 Lifte, drei Gletscher und mit 280 Pistenkilometern das größte zusammenhängende Skigebiet Nordamerikas - das spricht für sich. *kanada-presse*